

VOTRE RÉGION

SALON DE L'AGRICULTURE À PARIS | Les produits de notre région s'exposent porte de Versailles où ils re

La Drôme au cœur de la ferme

Voilà 10 ans que la Drôme s'expose chaque année au cœur de la plus grande ferme du monde porte de Versailles à Paris. Dans l'un des halls du parc des expositions, sur un grand stand ouvert aux quatre vents, le conseil général présente ceux qui font l'agriculture et la gastronomie du département.

La Drôme, premier département Bio de France, regorge de cultures, d'élevages, de plats traditionnels, de produits, de producteurs, de restaurateurs, de vignerons qui font d'elle, aussi, le premier département agricole de la région Rhône-Alpes.

Alors depuis 10 ans, ceux qui font cette Drôme authentique, savoureuse, respectueuse de la nature, colorées, sont invités sur le stand du département pour présenter leur travail. Hier par exemple, on pouvait donc croiser à l'entrée du hall 4, sur le Stand Drôme, Christian Bussat, éleveur de porcs bio, fabricant de terrines et de caillettes, la distillerie des 4 lavandes et son alambic, Sylvie Morge, technicienne fromagère de la Chambre d'Agriculture et le chef du jour, Jules Duguet, de "Chez mon Jules" à Vesc, accompagné de son épouse Alexandra. On y croisait aussi un viticulteur, Michel Bellier, président de la cave Costebelle à Tulette.

C'est évidemment vers eux que le public se tourne et se dirige. Un public qui s'intéresse aux produits, a leur confection. « J'ai été frappée par l'intérêt que les gens portent à ce que nous présentons. Ils posent des questions, sont curieux, écoutent. », nous a confié Alexandra Duguet.

Alors les dégustations se succèdent. Et depuis 10 ans, le stand de la Drôme est connu pour cela.

Sur le stand aussi, des représentants de l'Agence de Développement Touristique de la Drôme (ADT) car dans la Drôme bien-sûr, agricultu-



La Drôme, premier département Bio de l'Hexagone et premier département agricole Rhône-Alpes, se taille un beau succès d'estime au salon international de l'agriculture. LeDL

re, gastronomie et tourisme sont intimement liés.

Le président du conseil général comme ambassadeur

L'autre aspect du salon de l'agriculture, vu de l'angle drômois, c'est le rôle d'ambassadeur que joue, non sans plaisir, le président (PS) du département, Didier Guillaume. Voici 20 ans qu'il arpente les allées de la porte de Versailles. Ici chacun le connaît. Une notoriété qui s'est évidemment accrue depuis qu'il siège au Sénat et qu'il en préside le groupe socialiste.

« Cela fait longtemps que je parcours le salon de l'agriculture. Mon rôle est double ici. Je rencontre beaucoup de monde, principalement des représentants des syndicats agricoles et des organisa-

tions professionnelles. Et puis je joue mon rôle d'ambassadeur. Je représente et je vends mon département » explique Didier Guillaume. Et à le suivre dans les halls du salon, qu'il connaît comme sa poche, force est de constater que ce rôle aussi lui sied.

Entre deux stands on l'arrête, on le salue, on lui offre du jambon. Il s'arrête, répond, goûte et poursuit son chemin. Une semaine marathon.

Aujourd'hui, c'est la journée de la Drôme au salon de l'Agriculture. Le stand accueillera le syndicat professionnel des fabricants français de nougat, le boulanger péageois Pascalis, le chef étoilé de Saint-Donat Bruno Chartron, spécialiste de la truffes, mais aussi la cave de Tain-l'Hermitage, le Cellier des Dauphins et Jaillance.

Textes Stéphane BLÉZY
Photos Fabrice HÉBRARD



Didier Guillaume goûte au Noir de Bigord

On le sait, le président du conseil général de la Drôme, Didier Guillaume, s'il aime par-dessus tout sa région, est un ami du Sud-Ouest. Alors sur le chemin du stand de Vaucluse, hier, il s'est arrêté sur le stand de Pierre et Colette Metailon, éleveur